



Inicio > Destacados > **Ecopetrol** adquirió una deuda por 2.000 millones de dólares

Destacados Economía

# Ecopetrol adquirió una deuda por 2.000 millones de dólares

29 abril, 2020



Por: Redacción 360 Radio

**Ecopetrol** anunció que, con previa autorización del **Ministerio** de Hacienda, hizo la emisión y colocación de bonos de deuda pública externa en el mercado internacional.

La transacción se llevó a cabo el pasado 24 de abril con un plazo de 10 años y por un valor de 2.000 millones de dólares, a un precio de 99,112, un rendimiento de 7%, una tasa de cupón de 6,875% y una periodicidad semestral de pago de intereses.

La compañía informó que “el libro de emisión alcanzó un valor de más de 5.000 millones de dólares, que equivale a 2,5 veces lo ofrecido y participación de más de 250 inversionistas de Estados Unidos, Europa, Asia y América Latina”.

El objetivo es “anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado, brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial y ratifica la confianza de los inversionistas en su futuro”.

La utilidad bruta consolidada, utilidad operacional consolidada y la utilidad neta consolidada (antes de impairment) para el trimestre de 2020 serán menores en el rango 32% – 36%, 43% – 47% y 52% – 65%, respectivamente, con relación al primer trimestre del 2019.

Esta es una de las medidas asumidas por **Ecopetrol**, ante la caída del precio del **petróleo**, mayores costos operativos, la depreciación del peso y la volatilidad de los mercados financieros.

ETIQUETAS Crisis en **Ecopetrol** **ECOPETROL** **Ecopetrol** en colombia Utilidades de **Ecopetrol**



Artículo anterior

Créditos y pago de servicios públicos, beneficios anunciados por el alcalde de Envigado

Artículo siguiente

“Cifras de covid-19 en el departamento muestran que hay avance importante”, gerente covid Antioquia

Artículos relacionados Más del autor



Suspendido sacerdote Carlos Yepes, denunciado por abuso sexual



“Cifras de covid-19 en el departamento muestran que hay avance importante”, gerente covid Antioquia



La leche y sus beneficios para la salud

por abuso sexual

que hay avance importante”,...



**Ecopetrol** adquirió una deuda por 2.000 millones de dólares



Créditos y pago de servicios públicos, beneficios anunciados por el alcalde...



Medio de comunicación dedicado a analizar e informar sobre los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. 360 tiene presencia en radio, internet y publicaciones impresas. La opinión de columnistas, confidentiales y notas ciudadanas en nuestra página, no compromete nuestra posición editorial ni es responsabilidad de la empresa propietaria de este medio.

Contáctanos: [comunicaciones@360radio.com.co](mailto:comunicaciones@360radio.com.co)



## Mapa

Destacados	11312
Noticias	9440
Nacional	6478
Internacional	1928
Política	1836

## LO ÚLTIMO

Suspendido sacerdote Carlos Yepes, denunciado por abuso sexual

29 abril, 2020



“Cifras de covid-19 en el departamento muestran que hay avance importante”,...

29 abril, 2020



**Ecopetrol** adquirió una deuda por 2.000 millones de dólares

29 abril, 2020

